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动态 汇文 体

    本报讯ꎨ볇헟 탬틮ꎩퟲ췭 6쪱ꎬ훐뮪틕쫵

리쫗룶특뎡뾪웴ꆣ퓚쇬싔놫쿍싗뗄쫩램틕쫵뫍타
짍짂놱뗄보횽틕쫵횮췢ꎬ훐뮪틕쫵리뗄뺰맛뗆튲

춬쪱쇁웰ꎬ퓸뺭뗄쫀늩훐맺망뗄ꆰ훐맺뫬ꆱ퓚특즫
훐짺믔ꆣ뻝쾤ꎬ7퓂웰ꎬ훐뮪틕쫵리붫늻뚨웚

뾪럅특뎡ꎬ캪맛훚쳡릩룼뛠쟗뷼틕쫵뗄믺믡ꎬ쳘뇰
쫇캪냗쳬쎻폐쪱볤뾴햹뗄짏냠ퟥ뫍톧짺쏇쳡릩뇣

샻ꎬ싺ퟣ쫐쏱뛠훖맛햹탨쟳ꆣ

ꆰ듳뿩컄헂ꆪꆪꆪ놫쿍싗쫩램햹ꆱ릲햹돶떱뷱횪
쏻쫩볒듺뇭ꆢ솥쫩뒴ퟷ쇬폲잰퇘첽쯷헟놫쿍싗쫩

램ퟷ욷 260볾ꎬ웤훐 200볾ퟳ폒캪탂뷼쏅뒴ퟷꆣ
헢킩ퟷ욷틔믫쓂탔쇩뗄뇊쒫쫣랢쇋훐뮪쏱ퟥ컄뮯

훐뗄뫫틣뺫짱ꆢ냵웸룅폫컂췱쟩ꎬꆰ듳뿩컄헂ꆱ
햹헢튻쿊쏷훷쳢ꎬ폫훐뮪틕쫵리듳웸쳃쳃뗄뿕볤

웸쿳뮥캪뇭샯ꎬ헃쿔쇋퓚뷱쳬폈캪뿉맳뗄뺫짱럧
뛈폫컄뮯ퟔ탅ꎬ듸살럇랲뗄틕쫵쳥퇩폫뺫짱룐헙ꆣ

퓚특뎡믮뚯훐ꎬ헫뛔햹샀뗄컥듳냦뿩ꎬꆰ틕쫵짍ꆱ
늿럖듓튵본짍뗄뷇뛈듸쇬맛훚ퟟ뷸놫쿍싗뗄쫩

램틕쫵ꎬ룐쫜ퟷ헟짮뫱뗄뒫춳컄뮯뗗퓌ꎬ틔벰뛔쪱

듺뗄�루뫍뛔캴살뗄쏀뫃웭풸ꆣ훷붲볎뇶쫇뇏튵
폚짏몣쾷뻧톧풺쫩램튵ꎬ쿖캪짏몣쫐쫩램볒킭

믡믡풱뗄훜ꆣ
ꆰ즽떤떤뮨뾪뫬퇞퇞ꆱ보횽햹햹쪾쇋짂놱보횽

룷샠럧쎲뗄틕쫵ퟷ욷ꎬ좫쏦돊쿖쇋컷뢮보횽쳘폐
뗄컄뮯럧퓏ꆣ훐맺보횽뗄틕쫵럧룱평폚늻춬뗄뗘

샭뮷뺳펰쿬폐쓏놱횮럖ꎬ놱랽보횽헽쫇틔짂놱보

횽캪듺뇭ꆣ뗘뒦믆췁룟풭뗄짂놱뗘쟸ꎬ쫜몺컄뮯펰
쿬뷏짮ꎬ탭뛠짏맅쪱웚뗄짱뮰맊쫂뒫쮵뚼돶폚듋

뗘ꆣ뒫춳짂놱뗘쟸뗄보횽퓚쓚몭폫릦쓜짏훷튪럖
캪죽듳샠ꎬ뗚튻샠쫇뇙킰웭뢣ꎻ뗚뛾샠쫇랱퇜짺

쾢ꎻ뗚죽샠쫇쏱쯗럧쟩ꆣ

뛸떱듺짂놱보횽틕쫵볒퓚뷸탐뒴ퟷ뗄쪱뫲퓲
죚죫쇋탂쪱듺뗄쳘헷벰룶죋틕쫵ힷ쟳ꎬ듓뛸탎돉

쇋튻훖탂쏦쎲ꆣ퓚뇭쿖탎쪽짏ꎬ짂놱보횽틔뿤헅뗄
퓬탍훸돆ꎬ떫훊웓듖뗄럧룱훐폖폐튻쮿얮탔쫖

틕죋듸살뗄탣쏀ꆣ
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    ퟲ췭 7쪱ꎬ웖붭솽낶뗄뗆맢붥듎쇁웰ꎬ붭탄뗄

ꆰ뒬뎤 8뫅ꆱ폎뒬짏ꎬ헽뒵ퟅ붭럧타짍붭뺰뗄폎뿍ꎬ
타쾲뗘맛짍떽쇋튻돶삥쟺ꆶ쒵떤춤·폎풰뺪쏎ꆷꆣ볗

냥짏뗄컨첨쫇탂듮붨뗄ꎬ뇭퇝헟쫇짏몣삥뻧췅뗄
쓪쟡퇝풱ꎬퟲ웰훁 11퓂 30죕뗄쎿룶훜쇹ꎬ짏삥뚼

붫퓚뒬뎤뫅폎뒬짏듸살ꆰ웖붭삼퓏ꆱ훜쒩뎡퇝
돶ꆣ

ퟲ쳬쫇짏삥뎡퇝돶뗄헽쪽쫗탣ꎬ듓볗냥짏

럅퇛췻좥ꎬ풶뒦컭웸죆ꎬ뮪뗆돵짏ꎬ폖쫇쇭튻랬
쏀뺰ꆣ늻춬폚뒫춳뗄뻧뎡뿕볤ꎬ퇝풱퓚첨짏퇝뎪ꎬ

폎뿍뿉틔욾삸풶쳷ꎬ닠뛺쳽ꎬ튲뿉틔ퟸ퓚뛾슥짵
훁죽슥뗄볗냥짏ꎬ뗣튻놭벦캲뻆ꎬ맛짍뎩첸ꆣ짭뒦

솽낶횮훐ꎬ퇛잰폎맽튻ퟹퟹ몣엉뗘뇪붨훾ꎬ뒫춳컄
뮯뗄맅퓏뷱럧ꎬ퓚 2킡쪱특몽샯듸폎뿍룐쫜특짺

믮뗄뇰퇹퓏캶ꆣ
틔ꆶ쒵떤춤ꆷ뾪욪ꎬ짏삥캴살뗄뎡탣샯ꎬ뮹붫

듸살ꆶ샗럥쯾·폎뫾ꆷꆶ폱볇·쟯붭ꆷ뗈뒫춳뺭뗤헛
ퟓ쾷ꆣ짏삥췅뎤마뫃뫃뇭쪾ꎬ듋뻙틢퓚컼틽룼뛠맛

훚폎뿍살룐쫜뒫춳컄뮯뗄ꆰ탂럧짐ꆱꎬ쳡짽뛔뒫춳
컄뮯뗄쳥퇩뫍죏춬ꎬ삥쟺늻횻폐ꆶ쒵떤춤ꆷꎬ웖붭폎

뒬튲춬퇹뿉틔폐탂틢ꆣ캴살맛훚뮹뿉틔닎폫떽뇭

퇝훐ꎬ쳥퇩돁뷾쪽맛퇝ꎬ죃짏몣웖붭폎샀컄뮯떮짺
돶좫탂 IPꆣ

헢퇹뗄컄싃죚뫏ꎬ춬퇹살ퟔ폎뒬릫쮾틲틟쟩
닺짺뗄샤쮼뾼ꆣ짏몣뿬샖뒬뎤폎뒬릫쮾뚭쫂ퟜ뺭

샭믆쟬룸돶쇋튻룶쫽뻝ꎬ탂맚럎퇗틟쟩ퟮ퇏훘뗄
쪱뫲ꎬ웖붭폎뒬뗄돋뿍쫽솿죱복훁췹죕뗄 8%ꎬ쯻

ퟁ쒥ퟅ뷨듋믺믡붫쳘즫몽쿟짽벶ꎬ뷸튻늽컼틽룼

뛠폎뿍ꆪꆪꆪ늻뷶냼삨췢뗘ꆢ췢맺폎뿍ꎬ놾뗘쫐쏱튲
뿉틔퓚쫬쾤뗄럧뺰샯헒떽탂뗄샖좤ꆣ붫삥쟺틽죫

폎뒬뗄쿫램ꎬ헽훐믆쟬뗄쿂뮳ꆣ
ꆰ뒬뎤 8뫅ꆱ폎뒬틔훸쏻뗄죽캦룇싗랫뒬ꆰ컥

퓂뮨ꆱ뫅캪풭탍뷸탐짨볆붨퓬ꎬ쫇믆웖붭쫗쯒쯄탇
벶쓚뫓폎뒬ꎬ튲쫇웖붭짏쫗엺놻쫚없뗄ꆰ짏몣쫐퇝

틕탂뿕볤ꆱꆣ뻝믆쟬춸슶ꎬ캴살 1훁 2쓪쓚ꎬ폎뒬릫
쮾뮹붫췆돶튻쯒퇝틕훷쳢뗄폎뒬ꎬ뒴탂웖붭폎닺

욷ꎬ컼틽풽살풽뛠뗄믘춷뿍ꆣ틔뫳폎뿍뗇뒬ꎬ늻뷶
뿉틔욷쏀쪳ꆢ짍쏀뺰ꎬ뮹쓜타짍떽쏅듲퓬뗄쳘즫

퇝틕뻧쒿ꎬ룸폎뿍듸살좫탂뗄쳥퇩ꆣ
놾놨볇헟 赵玥

周六相约昆曲航线
黄浦江暂作“牡丹亭”

    ꆰ풭살컒쫇뷌듳죋쳸컨뗄ꎬ횱떽폐튻듎컒좥닎볓튻룶

릫틦믮뚯ꎬퟟ뷸쇋튻좺ퟔ뇕횢뛹춯훐ꆭꆭꆱ킡펫탇뗄컨떸
샏쪦헅믘틤웰쓇튻쳬ꎬ쯽듸ퟅ몢ퟓ쏇튻웰쳸ꎬ튻웰킦ꆣ

튲쫇듓쓇튻뿌웰ꎬ쯽ퟟ뷸킡펫탇ꎬ뾪쪼뷌몢ퟓ쳸컨ꎬꆰ컒뷌
맽뗄몢ퟓ탔룱뚼늻춬ꎬ믲돁쒬ꎬ믲믮웃ꎬ믲짆컨ꎬ믲싽죈ꎬ

훘튪뗄쫇컒쏇튪랢쿖쎿룶몢ퟓ짭짏뗄직맢뗣ꎬ폃컨떸뗣
쇁뇋듋뗄탄ꆣꆱ

一片欢笑
90뫳뗄헅ꎬ쏷짆ꎬ킦죝닓샃ꎬ쯽쮵뫍몢ퟓ쏇튻

웰쳸컨ꎬ죃쯽뿬샖ꆣ

ꆰ떱쪱ꎬ컒쫇ퟷ캪듈짆믹뷰믡뗄튻쏻틥릤ꎬ좥냯훺ퟔ
뇕횢뗄뛹춯ꆣꆱ헅폀풶볇뗃룺ퟅ킣뎤ퟟ뷸뷌쫒ꎬ몢ퟓ쏇

헽캧퓚ퟀퟓ잰ퟶ쫖릤ꎬ킣뎤뛔몢ퟓ쏇쮵ꎺꆰ춬톧쏇ꎬ헢쫇뷱
쳬살뷌듳볒쳸컨뗄헅샏쪦ꆣꆱ헅뫍쯻쏇듲헐뫴ꎬ몢ퟓ쏇

듳뚼뮹돁뷾퓚ퟔ벺뗄쫀뷧샯ꎬ믘펦뗄쎻폐벸룶ꎬꆰ컒폐뗣

��ꎬ늻횪쯹듫ꆣꆱ

쯦ퟅ틴샖쿬웰ꎬ헅듸ퟅ몢ퟓ쏇컨뚯웰살ꎬ헅뾴떽
몢ퟓ쏇솳짏뗄킦죝훰붥뛠쇋웰살ꎬꆰ쯻쏇톧뗄뫜뿬ꎬ컒쏇

퓚튻웰ꎬ풽쳸풽ꆣꆱ헅쮵ꎬꆰ뚯ퟷ뇪ힼ늻뇪ힼ틑뺭컞맘
뷴튪쇋ꎬ틲캪쓇볤킡킡뗄뷌쫒틑뺭틲캪컨떸럐쳚웰살

쇋ꆣꆱ풭살ꎬ컨떸쓜듸살뗄늻횻폐뻛맢뗆뫍헆짹ꎬ뮹쓜뗣쇁
몢ퟓ뗄탄ꆣ

ꆰ2017쓪뗄쪱뫲ꎬ믺풵쟉뫏쿂뾴떽킡펫탇틕쫵췅킡

엳폑뗄퇝돶ꎬ컨첨짏뗄쯻쏇믮웃뿉낮ꎬ돤싺뎯웸ꎬ컞뇈ퟔ
탅ꆣ몢ퟓ뻍쫇튻헅냗횽ꎬ탨튪샏쪦듓쇣뾪쪼ꎬ싽싽듲쒥ꆢ싽
싽쯜퓬ꎬ튻뗣뗣냑쯻쏇쯜퓬돉튻룶폅탣뗄틕쫵죋닅ꆣ헢룶
맽돌뫜싾뎤ꎬ믲탭튲뫜볨쓑ꎬ떫쫇뛔몢ퟓ뗄틕쫵뷌폽ꎬ닅

쫇튻룶샏쪦헦헽뗄볛횵쳥쿖ꆣꆱ헅폚쫇뻍뎢쫔ퟅ좥떽킡
펫탇쏦쫔ꎬퟮ훕돉쇋튻쏻킡펫탇틕킣뗄샏쪦ꎬꆰ돽쇋ퟔ뇕

횢뗄몢ퟓꎬ컒쏇뮹믡좥쇻킣ꎬ듸ퟅ쓇샯뗄몢ퟓ튻웰쳸컨ꎬ
쎿룶몢ퟓ뚼쫇튻퇹뗄ꆣꆱ쳘뇰쫇쯻쏇컨뚯웰살뗄킦죝ꎬ뿉

틔죚뮯쫀볤튻쟐볨쓑ꆣ

一个拥抱
ꆰ뷌몢ퟓ쳸컨ꎬ쓣탨튪폐ퟣ릻뗄쓍탄ꎬ돁쿂탄살뷸탐

뷌톧릤ퟷꎬ닅쓜퓚헢룶쇬폲폐쯹쫕믱ꆣꆱ헢벸쓪ꎬ튻횱퓚뷌

몢ퟓ쳸컨ꎬ헅ퟮ쓑췼뗄뮹쫇튻룶얮몢쯍짏뗄펵놧ꆣ
ꆰ컒듸쇋쯽솽쓪냫ꎬ쓇쫇튻룶뫜쳽뮰뗄얮몢ꎬ퓚냠짏

늻짹늻쿬ꎬ맦맦뻘뻘ꎬ내늿뻍냠뗘췪돉쯹폐샏쪦뷌뗄뚯
ퟷꆣꆱ헅쮵ꎬꆰ튻냣살쮵ꎬ컒쏇ퟷ캪샏쪦ꎬ퓚냠짏믡맘힢솽

샠톧짺ꎬ튻샠쫇뚯ퟷퟶ뗃쳘뇰뫃뗄ꎬ튻샠쫇쳘뇰늻뫃뗄ꎬ

뛸쿱쯽헢퇹뗄얮몢ꎬ췹췹믡놻뫶싔ꆣꆱ
몢ퟓ퓚붥붥뎤듳ꎬ톧튵튲퓚훰붥볓훘ꎬ폐튻쳬얮몢뗄

싨싨맽살뫍헅쮵ꎬ쯽쏇놨쇋튻룶펢폯늹쾰냠ꎬ뫍톧컨뗄
쪱볤돥춻쇋ꎬ듓쿂톧웚뻍늻쓜볌탸톧쳸컨쇋ꆣ튻쮲볤ꎬ헅

쿫웰듓잰ꎬ뻵뗃폐킩삢뻎ꎬ죴폐쯹쪧ꆣ얮몢헺헺뗘햾퓚
싨싨짭뇟ꎬ틀좻쎻폐쮵뮰ꎬ싨싨삭ퟅ쯽샫뾪뗄쪱뫲ꎬ쯽

ퟅ퇛샡믘춷췻ퟅ헅ꆭꆭ뺭맽튻룶톧웚횮뫳ꎬ싨싨폖듸
ퟅ얮몢살쇋ꎬ싨싨뛔헅ꎬꆰ컒쏇냑펢폯냠췋쇋ꎬ틲캪쯽쮵

쯽뮹쫇쾲뮶헅샏쪦ꎬ쾲뮶뫍헅샏쪦튻웰쳸컨ꆣꆱ헅뫍얮

몢뷴뷴뗘펵놧퓚튻웰ꎬ쯽쏇뚼뿞쇋ꆣ 놾놨볇헟 吴翔

“中国红”熠熠生辉

中华艺术宫
首开夜场
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